

## **Kompetenznetz Orthopädie startet in Mecklenburg-Vorpommern**

Mittwoch, 28. Juni 2006

Rostock - Das deutschlandweit erste „Kompetenznetzwerk Orthopädie“ wird am 5. Juli in Rostock seine Arbeit aufnehmen. Das haben die Beteiligten des Netzes Ende Juni bekannt gegeben. „Der aus der Orthopädischen Klinik und Poliklinik des Universitätsklinikums Rostock, dem Implantat-Hersteller DOT GmbH, der Rehabilitationsklinik Moorbad Bad Doberan, dem Hotel Neptun sowie verschiedenen Medizintechnik-Unternehmen bestehende Verbund will klinische, medizintechnische und touristische Ressourcen bündeln und zum Wirtschaftsfaktor ausbauen“, hieß es aus Rostock.

Das „Kompetenznetzwerk Orthopädie“ ist ein Modellprojekt des „Masterplanes Gesundheitswirtschaft Mecklenburg-Vorpommern 2010“ und wird vom Projektbüro Gesundheitswirtschaft beim BioCon Valley Mecklenburg-Vorpommern e. V. koordiniert. /hil